

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 19 de diciembre de 2023

CONTACTO CON LOS MEDIOS:

Katie Casey, Gerente de Comunicaciones
(805) 816-4330 | katie.casey@oxnard.org

**La ciudad da la bienvenida a Kathleen Ashmore como administradora
de la Biblioteca Pública de Oxnard**

OXNARD, California – La ciudad de Oxnard se complace en anunciar el nombramiento de Kathleen Ashmore como nueva administradora de la Biblioteca Pública de Oxnard. Con una carrera que abarca más de 17 años en servicios bibliotecarios, Ashmore aporta a Oxnard una gran experiencia y un compromiso con la participación comunitaria.

“Estoy muy emocionada de que Kathleen se una al equipo de Oxnard. Ella aporta una enorme cartera de habilidades y experiencias, y estoy segura de que ella moldeará eficazmente el futuro de la Biblioteca Pública de Oxnard para lograr el éxito e inclusión”, dijo la subdirectora de Servicios Culturales y Comunitarios, Renee Rakestraw.



Ashmore trabajó anteriormente para el Sistema de Bibliotecas del Condado de Lonoke en Arkansas, donde estableció con éxito un departamento y programación para adolescentes, implementó programas de voluntariado para adolescentes y adultos y revitalizó el departamento de programación para adultos antes de asumir una función administrativa. Su enfoque en un excelente servicio al cliente, participación comunitaria y moral del personal mejoró significativamente los servicios bibliotecarios.

En su nueva posición como administradora de la biblioteca de Oxnard, Ashmore aprovechará su experiencia en comunicación interpersonal, formación de equipos y desarrollo profesional para fortalecer el equipo de la biblioteca y mejorar su impacto en la comunidad. Está comprometida a garantizar que la biblioteca se convierta en un socio integral de la comunidad y satisfaga las necesidades de la biblioteca moderna del siglo XXI.

Ashmore dijo: “La biblioteca pública desempeña un papel vital dentro del tejido de una comunidad a través de servicios culturales y educativos para que disfruten todos sus residentes. Estoy emocionada por la oportunidad de mejorar estos ideales para la Biblioteca Pública de Oxnard y los residentes a los que sirve”.

“Friends of the Library le da la bienvenida a la Sra. Ashmore a nuestra comunidad. Esperamos asociarnos con ella para recaudar fondos, ampliar el alcance y la exclusividad, mientras ampliamos y elevamos el nivel de programación para todos los residentes de Oxnard”, dijo Oneita Hirata, miembro de la junta de la fundación Friends of the Library de Oxnard.

El sistema de bibliotecas públicas de Oxnard incluye la biblioteca principal y bibliotecas sucursales en La Colonia y el sur de Oxnard. La biblioteca pública emplea a 35 personas a tiempo completo y parcial en las tres ubicaciones. El personal es responsable de supervisar los vastos recursos de los sistemas de bibliotecas públicas, que van desde la gestión de libros, publicaciones periódicas, materiales de referencia y videos del sistema; ayudar a los visitantes; y desarrollar programación y eventos únicos para servir a la comunidad de Oxnard.

Ashmore comenzará su posición como administradora de la biblioteca el 8 de enero de 2024.

###